

## Démarche artistique Laure-Anne Bocquel

Ce qui me guide dans la création n'est pas le besoin de plaire à un public ciblé mais d'exprimer le vrai, le sacré, le vivant, l'universel même si le message délivré peut parfois être sombre, dérangent, inhabituel. Inspirée par les sujets qui nous relient les uns aux autres: l'amour, la mort, nos parts obscures et notre lumière, les émotions, la spiritualité, Je m'appuie beaucoup sur les visages mais aussi les corps. Figuratif ou abstrait: le résultat vient comme il doit même si l'intention de départ guide l'ensemble de mon travail. Longtemps éprise de sculpture et la possibilité de transcender mon vécu par les formes, les courbes et les couleurs, la découverte du noir/blanc et des techniques d'impression en taille douce et à plat m'a guidée vers une pratique et une approche artistique différentes: avec la gravure, en partant d'une matrice, différents résultats peuvent surgir. Chercher, tester les supports, les outils, les encres, essayer encore et encore, se relier à ce que je nomme «La Source» jusqu'à obtenir ce qui demande à être révélé. En outre, j'évolue vers la couleur, les grands formats toujours curieuse de découvrir d'autres supports, matériaux selon l'inspiration.